

Juli Martí i García. D.E.P.



Ayer nos dejó Juli, nuestro compañero socio fundador y Secretario la junta directiva de ASCAD y miembro del grupo de promotores de la Iniciativa Legislativa Popular de protección de las personas más frágiles de la sociedad, los grandes dependientes.

El corazón le ha hecho una mala jugada y paró el reloj de su vida, no volvermos a sentarnos juntos, ni promover, discutir o darle vueltas a las ideas ascadianas y peregrinas de esa fábrica luchadora y perseguidora de sueños que es nuestra asociación profesional. He de decir que ha sido leal con las personas y las ideas, un gran amigo, el “corrector” que siempre cuidó las formas y buscador del diálogo y de tender puentes.

En nombre de los compañeros de la asociación deseamos que tu alma goze del descanso y la paz eterna y damos un fuerte y entrañable abrazo a tu familia.

Adios, Juli.